

#75: Neues im NaNoWriMo // Hallo, ihr Lieben!

Wir haben uns überlegt, dass wir im Freedom in diesem Jahr etwas für den NaNoWriMo machen wollen! Für alle, die nicht wissen, was der NaNoWriMo ist, gibt es eine kurze Erklärung: an sich ist der National Novel Writing Month (NaNoWriMo) ein Projekt, bei welchem es darum geht, innerhalb von 30 Tagen einen Roman zu verfassen. Dieser Schreibmonat soll quasi dazu dienen, all seine Hemmungen fallen zu lassen und einfach drauf los zu schreiben – Ideen verwirklichen, einfach anzufangen. In den letzten paar Jahren hat der NaNoWriMo – welcher meist im November stattfindet – auch in der RPG-Welt Einzug erhalten. Bei uns geht es natürlich nicht darum, dass wir einen Roman schreiben. Bei uns geht es um unsere RPG Posts, um unsere Stories hier im Freedom.

Deshalb haben wir für den November einen Postingmarathon gestartet, welcher heute beginnt und am 01.12.2022 zu ende gehen wird. Damit wollen wir vor allem eines feiern: das gemeinsame Schreiben. Es geht nicht darum, wie viele Posts wir als einzelne im November schreiben. Ihr könnt euch ein Ziel setzen oder den Marathon auch einfach ohne Ziel mitmachen und dann schauen, wie viel ihr am Ende des Monats geschafft habt! Es geht hier allen voran um den Spaß, den wir beim Schreiben haben; dabei, unsere Lieblingscharaktere zu posten, unsere Lieblingsgeschichten voran zu treiben oder vielleicht mal diese eine Szene zu starten, die schon viel zu lange auf sich warten lässt.

Zum Postingmarathon

Und passend zum Writing Month gibt es ab heute auch ein neues Forenevent, welches uns von nun an immer begleiten wird: die Ein Post pro Tag-Challenge! Oder auch kurz: Daily Post Challenge. Bei der Daily Post Challenge geht es darum, jeden Tag mindestens einen Post im InGame zu verfassen. Es gibt einen Tracker, welchen ihr hier aufrufen könnt (eine Verlinkung zum Tracker findet ihr auch in eurem User-CP). Dort könnt ihr einsehen, an welchen Tagen im Monat ihr gepostet habt. Einerseits kriegt ihr eine Prozentzahl angezeigt, andererseits seht ihr auch die Tage, an welchen ihr gepostet habt. Das gibt euch eine grobe Übersicht – falls es euch interessiert – an welchen Tagen ihr eher aktiv gewesen seid. Es wird jedoch nicht jeder einzelne Post im Tracker angezeigt. Das heißt: Auch wenn ihr 15 Posts an einem Tag gemacht habt, bekommt ihr das Datum nur einmalig angezeigt. Ebenso steigt die Prozentzahl nicht, wenn ihr mehrere Posts am Tag macht. Es geht um eine einmalige Postaktivität am Tag und darum an wie vielen Tagen ihr gepostet habt. Es geht nicht darum wie viel ihr an den Tagen gepostet habt!

Für jegliche Postingaktivität gibt es am Ende des Monats Belohnungen. Die Belohnungen orientieren sich an eurer Prozentzahl. Das heißt bereits ab einem monatlichen Post könnt ihr eine Belohnungen beantragen (1 Post in einem Monat von 31 Tagen entspricht ungefähr 3%). Bei 16% Postingaktivität erhaltet ihr beispielsweise 16 Hauspunkte und 16 Galleonen.

Es gibt jedoch auch Zusatzbelohnungen. Jene erhaltet ihr ab 50% erfolgreicher Postingaktivität. Das heißt also: wer an besonders vielen Tagen eines Monats gepostet hat, kriegt mehr Belohnungen. Doch auch, wenn ihr nur an einem Tag des Monats habt postet können, könnt ihr am Ende des Monats eine Belohnung beantragen!

Das System haben wir hier einmal ganz ausführlich für euch erklärt. Bei der Challenge geht es im Grunde genommen einfach darum, zu schauen, wie oft im Monat man postet und für seinen Fleiß am Ende des Monats Belohnungen zu kriegen. Das hier ist vor allem als spaßige Aktion geplant und hat nichts mit der allgemeinen Aktivität oder irgendwelchen Regeln zu tun! Es ist eine Idee von uns, die Liebe, welche ihr in eure Postings steckt, an jedem Ende eines Monats mit ein paar Geschenken – Gold, Punkte, oder auch Awards und Items – zu belohnen und das InGame so noch ein bisschen

interaktiver zu gestalten.

[Zum Daily Posts Tracker](#)

[Zum Tutorial](#)

Wir hoffen sehr, dass unsere Daily Post Challenge euch gefällt und ihr viel Spaß haben werdet!

Solltet ihr noch Fragen haben, könnt ihr euch gerne im Support melden! :heart:

Nun wünschen wir euch ganz viel Spaß beim Erkunden und natürlich auch beim Postmarathon!

Liebe Grüße

Nathalie + Michelle